

Bedienten hingehen durfte, um dem kranken Schuster und seinen hungrigen Kindern einen Korb voll Speisen zu bringen.

6.

Das unvorsichtige Kind.

Henriette speisete allein zu Mittage, weil ihre Eltern ausgegangen waren.

Da sie sich satt gegessen hatte, wollte sie zum Fenster hinaussehen, und kletterte deswegen auf einen Stuhl.

Unvorsichtiger Weise behielt sie die Gabel in der Hand.

Sie that einen Fehltritt, stürzte vom Stuhl herab, und fiel — o Jammer! mit dem rechten Auge gerade in die Gabel.

Der Stich hatte den Augapfel getroffen.

Henriette mußte große Schmerzen leiden, und konnte mit diesem ausgestochenen Auge nie wieder sehen.